

Hella Arweiler entdeckte vor mehr als 15 Jahren einen blinden Fleck in der Saarlouiser Stadtgeschichte. **In unserer Geschichte fehlten die Frauen.**

Als Ideengeberin für dieses damals kaum beachtete Thema zählte Hella zu den Begründerinnen des Frauenhistorischen Arbeitskreises im Lokalen Bündnis/ heute Frauen im Saarlouiser Familienbündnis.....

...und so machten sich die **engagierten und ehrenamtlich arbeitenden Frauen** auf den Weg **Frauenspuren in unserer Stadtgeschichte zu entdecken, zu recherchieren und zu porträtieren.**

Hella Arweiler habe ich kennengelernt als warmherzige und sehr engagierte und inspirierende Frau. Durch ihr unermüdliches Engagement u.a. im Frauenbeirat und auch im Frauennetzwerk wurde Hella eine **wesentliche Impulsgeberin** und ein **Vorbild** für die Frauen im Beirat, im Frauennetzwerk, **auch für mich persönlich.**

Als Frauenbeauftragte berührt es mich sehr, dass durch die konsequente Fortführung der Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen nach verdienten Saarlouiser Frauenpersönlichkeiten nun auch Weg nach Hella Arweiler benannt wird.

Damit wird Hellas wertvolle gesellschaftliche Arbeit sichtbar und die Erinnerung an diese außergewöhnliche und ganz besondere Frau lebendig gehalten.

Sigrid Gehl

Grußwort der Frauenbeauftragten Sigrid Gehl – Vorgetragen von Dr. Claudia Wiotte-Franz, anlässlich der Einweihung des Hella-Arweiler-Weges am 16.01.2026